



La chancha de San Juan y sus crías corren peligro: vecinos acusan abandono de los dueños

Se trata de la historia de la icónica cerda que recorre las calles del sector San Juan en la comuna de Coquimbo. Según cuentan vecinos, la amistosa puerquita estaría en peligro al estar con sus crías en la calle, quedando expuesta al ataque de perros, autos que pueden atropellarla y obviamente de las personas que pudiesen robar las especies, pues son criados generalmente para comérselos. Pero y ¿Y los dueños?

Por *Javiera Escudero.*

La conocida cerda de San Juan en la comuna puerco que transita sus calles es famosa por andar rondando y pasear por la feria.

Un animal de proporciones con una notoria mancha en su cuerpo. Viviría en la quebrada que queda atrás de la bencinera Aramco, ubicada en Manuel Jesús Rivera, con Avenida Suecia.

Comúnmente es vista comiendo basura y eso intriga a las personas que la han observado en sus largas caminatas.

Conmueve porque recorre pasajes enteros comiendo lo que encuentra en su camino. Lo cierto es que esta llamativa «mascota», como fue bautizada en el sector y en redes sociales, es célebre en el lugar.



Por la calle Brasil se vio pasar con sus pequeñitos ayer, otros cerca de la bajada de la Encina.

Aseguran que es la misma chancha que lleva años viviendo en San Juan. Sin embargo, el actual foco de preocupación son las constantes rondas que realizan con sus lechones que corren el riesgo de ser atacados por perros. Se volvió todo un mito.

Fue la vecina Jacinta García, quien hizo la denuncia ciudadana, a pesar de que es un secreto a voces de la existencia de este animal extravagante que pasa de forma solitaria por las calles de Coquimbo quiso exponer la riesgosa situación que viven los lechones al estar sueltos en la calle.

«Cuando fui a dejar a mi hija en la mañana a las 7:30 aproximadamente estaba la chanchita y sus hijitos en la calle cruzando por San Juan en dirección a la feria», dice la vecina.

Agrega que «es el colmo de la despreocupación ya que iba ella con aproximadamente 10 bebés. Algunos autos pararon para que cruzaran pero realmente están expuestos a que la gente se los robe o atropellen o los muerdan los perros. Andan sueltos en busca de alimentos, siendo un evidente maltrato», sentencia la vecina Jacinta.

A este relato se suma Josué Córdova, vecino del sector cometa que hace unos días atrás debió intervenir para rescatar a los lechones de unos canes «yo corrí a un par de perros que intentaban morder a los cerditos, No es la primera vez que sucede».

Según cuentan esta situación ya se había repetido anteriormente ya que no es la primera camada que tiene «hace meses atrás primero se le veía con cinco cerditos y después con dos».